
 はみだし ☆久しぶりに雨戸を開けて、庭を見ると・・。７０本ほどのネジバナのピンクが目に飛び込んできました。
上から見ると、時計回りに咲いている様子がはっきりと。梅雨のじめじめ感をしばし忘れ眺めていました。 

＜学校教育目標  心身共に健康な子   ・ 明るい子 ・がんばる子 ・やさしい子＞ 

 

所沢市立椿峰小学校  学校だより                         平成２６年７月１日 

       つばき       

通知票の電子化について 
   

表題のように、これまでお渡ししていた通知票が、今年度より椿峰小学校でも電子化に取り組む

こととしました。 

では、今までの通知票とどこが違うのかが、一番気になることと思いますが、評価の内容や観点

などは、これまでの通知票と変わりません。これまでと異なるのは、通知票の作成をパソコンで行

うこと、プリントアウトしたものを通知票として配布することの２点です。 

さて、電子化に踏み切った一つ目の理由としては、学期末に成績をまとめるための時間をできる

限り効率よく行い、授業時間を確保したり、その分を指導時間に充てたりすることが考えられます。

特に、来年度から実施される学期制の変更に伴い、子どもたちへ向き合う時間の確保や、学力向上

のための指導時間の確保も狙ったものです。 

導入の理由の二つ目として、これまでにお子さんの評価等は、一人一人の教員が記録簿に記録し

管理してきましたが、電子化により、所沢市立教育センターの管理サーバーで一括して管理するこ

ともあげられます。個々の記録簿の活用と共に、個人情報の保護や漏えい防止がより一層しっかり

と行われるようになります。また、プリントアウトは、学校のプリンターで行うため、持ち出し等

の必要がなくなり、あってはならない紛失等を防ぐことができます。 

 これまでも評価については学年で研究、研修を行い、学年ごとに共通の視点で評価を行ってきま

した。評価に対する考え方や、子どもたちの良い点や伸びた点をしっかりと評価していくことにつ

いては、電子化によっても変わりません。保護者の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

  

 

                        

                                                                                           

                                                                                                            

 

 

 

 

 

在籍児童数  ５８９人 

防災倉庫が移動します 

 現在、東門を出た打越公園向かい側にある

防災倉庫ですが、万が一の時に使用しにくい

との声を受け、夏季休業中に本校南側に移設

されることになりました。この移設には、山

口地区自治会や小手指地区自治会の皆様、並

びに市当局のご支援により移設が決まったも

のです。 

所沢市総合防災訓練に参加を。 

 ８月３０日（土）に所沢市総合防災訓練が、

本校を会場にして実施されます。万が一の時

に慌てずに避難をしたり、自分自身の命や大

切な人の命を守ったりするためにも、ぜひお

子さんと一緒に参加をしてみませんか。 

 ※詳細については、各自治会を通して 

お知らせされます。 


